

Alianza ARCHIVO Portavoz

Alianza Nacional de la Juventud
Suplemento Diciembre 1943

La Hora es Llegada !!

Jovenes Liberarios:
La hora es llegada, de aquello son estas las palabras inerritas, que no lo hicieron a su fiem
so, hoy se agrupan codo con, codo con los demás Jovenes den e abitual, como una enfermedad cró
tro de la "Alianza Juvenil."

Este no es un organismo crea- cu a nuestros abnegados dirí- q. Ordovas, sellaron con sus fir- mas, por la fuerza e indispen- ble para salvar a España de la opresión de Hitler y sus lacayos
Franco y Falange a qui tiene go- mida a toda la Juventud.
ges que acaso Franco diferencia- nuestra J.L. de las del resto Juve- creo la más justa posición adopta- da por nuestros dirigentes.

Es este el fin de nuestra Orgullo- sa F.I.S.B. al ingresar y luchar dentro Alianza allado de toda la Juventud española, ya que a todos nos quita el más rápido derrumamiento del régimen de hambre y miseria a que tienen sometido al pueblo español, por que sea implantado el más amplio Gobierno de U.N. donde todas las organizaciones de políticas o religiosas

Editorial:

Nuestra Patria es mancillada, muchos españoles han salido de sus labios como una monomania singular pero nosotros desde nuestras páginas.

de Alianza Nacional, y organizados dentro este noble y sincero movimiento de la Juventud Española, os decimos con la sinceridad y vocabulario usual en que nosotros poseemos; que no es con palabras adornadas y discusiones inutiles de tertulias, como hemos de liberar a nuestra patria de ser mancillada y sometida a las mas viles persecuciones, encarcelamientos, envío de Jovenes y la clase trabajadora al cementerio Aleman, fa- miseria y el hambre; sino que en nuestro exilio también podemos luchar contra lo mas vil, y criminal recluta- miento "voluntario" (acompañados y custodiados por cuatro gendarmes) para ser llevados a la Alemania Nazi donde son sometidos a la Juventud a los mas viles trabajos, y en las zo- nas de mas peligro, sino que hemos de organizarnos y luchar no con palabras y buenas razones, sino con hechas, si en ello queremos man- tener bien alto el pabellón de "Jó- venes Antifascistas" si en ello no queremos ser entregados a nues- tros enemigos Hitlerianos !

A la mujer Española

"Joven Compartiota!"

Yo como todas las jóvenes españolas que nos allamos en Francia, nos atañe la cuestión de España: nos interesa naturalmente que ese régimen de terror y de miseria desaparezca, al cual tiene sometido Franco y Falange.

Pues bien: joven compatriota, nosotras jóvenes muchachas, para que nuestros deseos se realicen y cumplan volviendo nuevamente los días claros y luminosos de paz y libertad a España, para que en nuestros hogares reine de nuevo la tranquilidad y la Unión de nuestros seres queridos; es necesario que nosotras nos organicemos y participemos en la lucha por la liberación de España, por su independencia y neutralidad; para ello, al igual que todos los Jóvenes debemos participar activamente en la lucha, participando en nuestro gran movimiento de la Alianza Nacional de toda la Juventud Española, donde todas las Jóvenes Muchachas, sin distinción de ideas y religiones, tienen un puesto para ayudar a nuestros Jóvenes muchachos a derribar a Franco y Falange, y por la Reconquista de España y por un Gobierno de Unión Nacional.

Como en otras veces el pueblo hispano supo su lugar Unido, su más bello papel en la lucha por la independencia. Hoy las mujeres cumpliendo un deber sagrado acudimos con ardor y valentía al combate, donde la infinitud de compatriotas separaron su vida en flor por la noble causa de liberar a España del doble yugo.

Jóvenes Muchachas: desechar esa pasibilidad e inactividad en que permanecéis desposeídos de unos minutos, serenamente y reacapitar; por vuestras mentes pasará el gion de trabajos a realizar por todas las Jóvenes muchachas, siquiera el ejemplo de otras muchachas que ya luchamos dentro de la Alianza Nacional.

"Joven Española;"

La Patria nos necesita de todas sus hijas para salvárla de la tiranía Hitleriana y sus lacayos Franco y Falange.

Ven a nuestras filas donde desde ellas no solo defenderás tus derechos, iguales a los de los Jóvenes, sino que participarás noblemente en la ayuda por la liberación de nuestra Patria.

Viva la Juventud Española y su movimiento de Alianza Nacional.

Una muchacha J.S.U.

Jóvenes Muchachas
Nosotras también tenemos vuestra plaza de honor en España. En España lucharéis en las primeras líneas de vanguardia respetadas de esta alianza Patria nos llama y manera nuestra conciencia de la plena que como tales tenemos bandera Roja y

negra ondeará coporquillo en las del resto de la juventud.

Hay quien pretende que Alianza Nacional se dirige hacia la implantación de este o aquel régimen, pero estos no son dignos españoles de escuchar puesto que son aquellos que no piensan más que en hacer la marcha negra entre nuestros propios compañeros igual cosa o cine y esperan como damente el resultado de la conclusión de la guerra.

Si estos individuos no podemos seguir escuchandolos, solo aquellos que supimos dar nuestra sangre en los campos de batalla por España y su independencia aquellos prodemos decir que no solo no son dignos de ser militantes de nuestra J.S.U., sino que debemos desmaskarlos, pues sino son amigos de Franco, tanto protocolo son de nosotros, ya que rechazando las líneas marcadas por nuestros dirigentes, dan su arma con ello a nuestros enemigos. Soy un J.S.U. que como vosotros combatís bajo nuestra bandera Roja y Negra en las filas de los Confederados, y al lado de los demás Jóvenes españoles, hoy habiendo lido y comprendido la llamada de nuestros dirigentes me incorporo al seno de la Alianza Nacional de la juventud no dudando un momento en seguir las líneas de este movimiento por parte de dirigentes.

La hora es llegada...!!

unos miserables, como cobardes sin conciencia, ni amor a aquellos que los traen a la muerte, sino que nuestra bandera de lucha la despreciamos de aquellas glorias que otros jóvenes españoles en España y Francia, hoy mantienen en alto con abnegación y sacrificio; por el contrario a aquellos que reusán la Unidad y el organizarse en estos momentos, hemos de considerarlos enemigos, ya que esta debilidad fortalece la de nuestros enemigos, y a su vez al tricionar al Pueblo español, traidor a su vez a los países aliados.

Hoy nuestro movimiento no es de unos cuantos, sino de miles de Jóvenes que luchan noblemente por la liberación del pueblo español del yugo fascista, por su neutralidad e independencia, y su amplio Gobierno de Unión Nacional.

Hoy vemos igualmente, como Jóvenes de "Alianza" con una abnegación y sacrificio sin igual nos enseñan el camino que hemos de seguir, partiendo a España, donde tenemos nuestra plaza y donde verdaderamente seremos partícipes de la lucha comenzada antes que seamos armas mas o menos débiles de Hitler. Es necesario que nos miremos al exterior, veremos que la Unidad es la base primordial de la Victoria.

Porque nuestra bandera de Alianza Nacional de toda la juventud Española encubile en alas del triunfo entre la de los otros países.

Así es el nuestro jefe dice. "Alianza".

Viva la Alianza Nacional sin distinción de clase ideológica, por la independencia de nuestra Patria.

"Un joven libertario"

Muestra Única Bandera. "Alianza".

Largo y penoso tiempo de lucha y sacrificio ha transcurrido desde que Franco y Falange dirigían los designios de nuestra querida patria bajo la dirección de Hitler.

Tiempo que no ha pasado estérilmente y sin provecho, salió Naciencia Española que dia Organizaros en Alianza Nacional considerablemente al unirse bajo una sola bandera la Alianza Nacional de la Juventud, la cual ha comenzado ya a dar sus frutos apetecidos.

Al que se debe estos resultados.

A que la Juventud Española una vez mas ha comprendido que la Unidad es el camino seguro de la victoria.

Para ello, hoy la Juventud Española, ha comprendido que Alianza es la mejor arma de que dispone de que allí, les espera nuestro pueblo y que su plaza es segura, y consecuentemente de que en ella defendrá más noblemente la Independencia de nuestro suelo patrio.

Por ello nuestra bandera de Alianza es erizada con los fines de impedir a que este caos desaparezca, para organizar nuestra lucha por la liberación e independencia, porque les sean devueltos todos sus derechos y restablecidas sus libertades.

Ciudadano, piénsalo, cuál es tu deber; apriéntala demasiado en tu espaldar, amante de tu patria, enrollate en Alianza, bajo la bandera de toda la Juventud, no te muestre a la izquierda y dispón

esto al combate, sin pensar otra idea, sino en que esta batalla será el final de nuestra liberación y de nuestros hermanos presos y pase quidós por la independencia de nuestro país.

Y porque Alianza sea la Única Bandera que nos une a toda la Juventud.

¡Aprestemos a luchar para vencer a los tirados al Cementerio Nazi.

Organizamos en Alianza Na-

cional en el seno de nuestro movimiento tienen una plaza todos los jóvenes sanos y dispuestos a luchar por la liberación de España !!

Despedida

Dentro de una gran cordialidad y camaradería, hemos tenido la gran satisfacción de despedir a unos amigos que salidos de Alianza han partido con destino a Es- paña, fieles y consecuentes a su de- lo y que su plaza es segura, y consecuentemente de que en ella defendrá más noblemente la Independencia de nuestro suelo patrio.

Nosotros al despedirlos les prometimos que en breve plazo requerimos su magnífico ejemplo.

Deseándoles triunfar en sus deseos que son los nuestros y los de nuestra propia Juventud. Alianza Nacio- nal os envía con los saludos nuestros saludos a los jóvenes hispanos, nuestras promesas de luchar siempre por la liberación de su patria.

Polidaridad: Acordados de nuestros jóvenes que se encuentran en cárceles y campos de Concentración